

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK OPD
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN GUNUNGKIDUL
KLASIFIKASI INFORMASI : SETIAP SAAT
TAHUN 2020**

No	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/ Unit/ Satuan Kerja yang Menguasai Informasi	Penanggung jawab Pembuatan atau Penerbit Informasi	Waktu Pembuatan Informasi	Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang tersedia	Jangka Waktu Penyimpanan Aktif (Th)	Jangka Waktu Penyimpanan InAktif (Th)	Jenis Media yang Memuat Informasi
1.	Kedudukan/domisili beserta alamat lengkap	Jl. Ksatrian No. 36 Wonosari, Gunungkidul kode pos 55813 Telp. (0274)391827, Email: dukcapil@gunungkidulkab.go.id Website : www.dukcapil.gunungkidulkab.go.id Facebook : @dukcapilgk Instagram : @dukcapilgk Twitter : @dukcapilgk	Ka.Sub Bag. Umum dan Kepegawaian/Ka.Sub Bag. Perencanaan	Kepala Dinas	Tahun 2019	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Soft copy & Hard copy	Selama berlaku		
2	Tugas dan Fungsi	Tugas melaksanakan urusan pemerintahan dan tugas pembantuan di bidang kependudukan dan pencatatan sipil. Fungsi: 1. Perumusan kebijakan umum di bidang kependudukan dan pencatatan sipil; 2. Perumusan kebijakan teknis di bidang kependudukan dan pencatatan sipil; 3. Penyusunan rencana kinerja dan perjanjian kinerja di bidang kependudukan dan pencatatan sipil; 4. pelaksanaan pembinaan	Ka.Sub Bag. Umum dan Kepegawaian	Kepala Dinas	Tahun 2019	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Soft copy & Hard Copy	Selama berlaku		

		<p>kependudukan dan pencatatan sipil;</p> <ol style="list-style-type: none">5. pengkoordinasian pendaftaran penduduk, pencatatan sipil, dan pengelolaan informasi administrasi kependudukan;6. Pelaksanaan fasilitasi, sosialisasi, bimbingan teknis, advokasi, supervisi, dan konsultasi pelaksanaan di bidang kependudukan dan pencatatan sipil;7. Penyelenggaraan dan penatausahaan administrasi kependudukan;8. Pelayanan administrasi kependudukan dan pencatatan sipil;9. pengelolaan data dan informasi kependudukan dan pencatatan sipil;10. Penerapan, pengelolaan, dan pengembangan sistem informasi kependudukan dan pencatatan sipil;11. Penetapan indikator kependudukan, proyeksi penduduk, dan analisis dampak kependudukan;12. Penyelenggaraan kerja sama di bidang kependudukan dan pencatatan sipil;13. Penyelenggaraan pendataan dan analisis data kependudukan dan pencatatan sipil;								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

		<p>14. Penyelenggaraan sistem pengendalian intern di bidang kependudukan dan pencatatan sipil;</p> <p>15. Penyusunan dan penerapan norma, standar, pedoman, dan petunjuk operasional di bidang kependudukan dan pencatatan sipil;</p> <p>16. Pelaksanaan monitoring, evaluasi, dan pelaporan kegiatan bidang kependudukan dan pencatatan sipil;</p> <p>17. Pengelolaan UPT.</p>								
3	Jadwal kegiatan Kepala Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul	Memuat tentang semua kegiatan yang berupa undangan dari Bupati/Sekda Kab. Gunungkidul maupun Dinas atau instansi lainnya di dalam maupun di luar daerah dan agenda terjadwal kegiatan tata kelola informasi di SKPD	Ka.Sub Bag. Umum dan Kepegawaian	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Hard copy/ soft copy Dinas Dukcapil		Selama berlaku	
4	Kumpulan Data Informasi Berita hasil publikasi Bidang Pengelolaan Informasi dan Administrasi Kependudukan	Website Informasi Publik yang memuat informasi berita hasil liputan dan publikasi yang telah dibuat oleh Bidang Pengelolaan Informasi dan Administrasi Kependudukan.	Ka. Bid. PIAK	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Soft file (online)		Selama masih relevan	
5	Profil pimpinan dan pegawai	Memuat informasi profil pimpinan dan pegawai yang ada di Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul yang meliputi nama, jabatan, dan pendidikan.	Ka.Sub Bag. Umum dan Kepegawaian	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukca pil Kab. Gk	Hard copy		Selama masih relevan	

6	Penghargaan yang pernah diraih oleh Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul	<p>Memuat informasi beberapa penghargaan yang pernah diraih oleh Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul baik tingkat Propinsi maupun Nasional antara lain :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Piagam penghargaan Penerbitan Perda Akta Kelahiran Bebas Bea dari Menteri Negara Pemberdayaan Perempuan RI th.2008 2. Piagam penghargaan Penerbitan Perda Akta Kelahiran Bebas Bea dari Presiden RI th. 2008 3. Piagam penghargaan Juara II Stand terbaik Pemeran Pembangunan dalam rangka Hari Jadi Kab. Gk ke-182 tahun 2013 4. Piagam penghargaan dalam mendukung proses pemutakhiran data pemilih pada Pemilu th.2014 dari KPU Kab. Gunungkidul. 5. Piagam Penghargaan Juara I Lomba Pengelolaan Arsip SKPD tk. Kab. Gunungkidul Kategori A dari Bupati Gunungkidul th.2015. 6. Piagam Penghargaan atas Komitmen Keberhasilan dalam penyelenggaraan Pelayanan Pencatata Kelahiran, berhasil mencapai Target Nasional Cakupan 	Ka. Bid. PIAK	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukca pil Kab. Gk	Soft file		Selama masih relevan	
---	---	---	---------------	--------------	------	-------------------------	-----------	--	----------------------	--

		<p>Kepemilikan Akta Kelahiran dari Menteri Dalam Negeri RI th.2016.</p> <p>7. Piagam Penghargaan Juara III Lomba Pengelolaan Arsip Perangkat Daerah dan Pem. Desa Katergori Perangkat Daerah dari Bupati Gunungkidul th.2018.</p> <p>8. Piagam Penghargaan sebagai Unit Penyelenggara Pelayanan Publik Kategori Sangat Baik A- dari Menpan dan RB RI th.2018.</p> <p>9. Piagam Penghargaan atas dukungan, perhatian, komitmen, dan kerjasama dalam pemenuhan hak anak di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Yogyakarta dari Dirjend Pemasarakatan Kementerian Hukum dan HAM RI th.2019.</p>								
7	Dokumen-dokumen Keuangan Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul	Memuat data informasi keuangan/anggaran kegiatan Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul yang dituangkan dalam Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA)	Ka. Sub Bag. Keuangan	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Hard copy		3 th.	
8	Administrasi surat menyurat Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul	Memuat informasi surat-surat yang masuk ke Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul dan Surat-surat keluar yang dibuat oleh Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul untuk instansi lain. Surat yang ditujukan ke Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul	Ka.Sub Bag. Umum dan Kepegawaian	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Hard file		5 th.	

		dialamatkan ke Jl. Ksatrian No.36 Wonosari, Gunungkidul 55813 Telp. (0274)391287								
9	Pengelolaan Aduan	Berisi informasi tata cara pengaduan masyarakat terhadap permasalahan pelayanan di Dinas Dukcapil Kab. Gunungkidul	Ka. Seksi Pengolahan dan Penyajian Data Kependudukan	Kepala Bidang PIAK	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Soft file		Selama berlaku	
10	Jadwal Pencatatan Perkawinan	Berisi informasi jadwal pencatatan perkawinan di luar kantor maupun di dalam kantor.	Ka.Seksi Perkawinan, Perceraian, Perubahan Status Anak, dan Pewarganegaraan.	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Hard Copy dan Soft Copy		1 tahun	
11	Jadwal Pelayanan Akta Kelahiran dan Kematian Keliling (Jemput Bola)	Berisi informasi jadwal pelayanan Akta Kelahiran dan Akta Kematian keliling (jemput bola) ke Desa-Desa.	Ka. Seksi Kelahiran dan Kematian.	Kepala Dinas	2020	Dinas Dukcapil Kab. Gk	Hard Copy dan Soft Copy		1 tahun	

Wonosari, 19 Februari 2020

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
Gunungkidul



MARKUS TRI MUNARJA, SIP.M.Si.
NIP. 197012061996031003